

Constitución

● Hay personas que reclaman porque los políticos y los presidentes aprueban leyes mal hechas, que tienen que ser modificadas por el TC. Esos, hoy quieren que aprobemos una constitución que ellos mismos, por la fuerza de los hechos y propio reconocimiento, está mal hecha y ya proponen modificar, divide, es racista, establece sistemas de justicia paralelos y privilegia a una minoría (Al igual que la que quieren cambiar). Y curiosamente esa minoría, sólo está de acuerdo en no más de un 12% con ser protegidos y dejar de ser chilenos. No acepte que le pidan votar por algo mal hecho. Es la hora de más democracia, pero también del conocimiento y de los expertos.

*TM Dr. Luis Zaror
Escuela de Tecnología Médica
Universidad Mayor de Temuco
lzaror@yahoo.es*